









## RECOMMANDATIONS HAS

Dans le cadre d'une collaboration avec la Haute Autorité de Santé, la FHU SEPSIS assure le secrétariat du groupe de travail sur l'élaboration de recommandations sur le sepsis en vue d'une labellisation HAS. Ces recommandations porteront sur **la prise en charge du sepsis du nouveau-né, de l'enfant et de l'adulte** pendant les 3 phases du parcours de soins intégré : en amont de l'urgence (avant l'enclenchement du dispositif d'urgence), pendant l'urgence (phase aiguë) et en aval de l'urgence (période post-aiguë hospitalière et à domicile).

Le groupe de travail est composé de représentants des sociétés savantes suivantes :

- » Collège national des généralistes enseignants (CNGE)
- » Groupe de pathologies infectieuses pédiatriques (GPIP)

- » Groupe francophone de réanimation et urgences pédiatriques (GFRUP)
- » Société de pathologie infectieuse de langue française (SPILF)
- » Société de réanimation de langue française (SRLF)
- » Société française d'anesthésie réanimation (SFAR)
- » Société française d'hygiène hospitalière (SF2H)
- » Société française de gériatrie et gérontologie (SFGG)
- » Société française de médecine d'urgence (SFMU)
- » Société française de médecine physique et de réadaptation (SOFMER)
- » Société française de microbiologie (SFM)
- » Société française de mycologie médicale (SFMM)
- » Société française de néonatalogie (SFN)
- » Société française de pédiatrie (SFP)
- » Société française de santé publique (SFSP)

L'association de patients, France Sepsis Association, fait également partie du groupe de travail.

Débuté en 2021, le travail s'organise autour de réunions régulières entre les membres du groupe de travail. Une note de cadrage a été rédigée par le groupe et validée par la HAS. La revue bibliographique est en cours. L'objectif est de pouvoir présenter ces recommandations au Collège de la HAS au début de l'année 2023.